
 
通常例会  

卓話『タイ、スリーウオン RC 訪問団報告会』 

担当 国際奉仕委員会 米野 幸治 委員長 

今年も “タイの子供達にきれいな水を “という事で

浄水器の贈呈式に臨まれた４名の会員の方にお話を

お伺いします。 

①武山会長  タイ南部は岩塩、北部は石灰岩の影響

で井戸が掘れず雨水を 

利用。マッチンググラントの仕組みで寄付を集め、今ま

でに約２５０台の浄水器をタイの小学校に贈呈した。し

かし学校の数からするとまだほんの僅か 

この事業を継続したいと思う。 

②工藤会員  今回は２つの学校訪問 過去５回参加

しているが、毎回の事ながら大変な歓迎を受け感動。

地区の知事はじめ市長や層層たる方々が出席した中で

贈呈式がおこなわれた。この事業８回目、以前に収めた

浄水器が正常に使われているか、気になっていたが、

地区の教育委員会が責任をもってメンテナンスをして使

っているとのこと。翌日スリーウオンＲＣの例会に出席地

区大会ＰＲと参加要請する。 

③阿部会員  ７年前私が会長の時、国際奉仕としてこ

の事業を始めた。高価な浄水器が約２００校についた

が、まだ１４０００校程ついてない。また今回も皆さんがた

の寄付１０万円程を図書支援としてきた。工藤さんと共

にアユタヤの日本人街を見学。江戸時代にシャム（現タ

イ国）に渡り活躍した、山田長政を知る。 

④今田会員  今回の活動を写真で紹介します。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
皆さんこんにちは、本日はタイ訪問団の報告会で

す。私もメンバーでお話しますので、会長あいさつは

簡単にしたいと思います。 

さて、ＲＩ会長のサクセスジャパン作戦（ＳＡＫＵＪＩ作

戦）を覚えていらっしゃいますでしょうか。日本のロー

タリアンが、他県に要る知人・友人でロータリアンにふ

さわしい方を他地区・他県外クラブに紹介されると言

う作戦です。２月末までに地区がリストを面接しクラブ

に振り分けるとの事でした。我がクラブからは紹介が

上がらないので、紹介も来ないのでしょうか？いずれ

にしても地域のロータリアンの方が地域の知名人を

知っているか、見落としが有るかの問題です。先日、

天童中央ライオンズクラブの１５年記念式典に出て来

ました。ＲＣでもライオンズクラブでも元気な所は、会

員数が多い、会員が若いのふたつの要素です。我が

クラブは今、どちらもＯＫですが、やはり若い会員が

あと５名は欲しいと思います。会員増強における皆様

の紹介を再度お願いして会長挨拶とします。 

例会日 2013 年 2 月 27 日 例会場 天童ホテル 通算 1332 回 本年度 31 回 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1.ガバナー事務所より、ロータリーレートのお知らせ、３

月は、１ドル９２円です。 

2.ＴＮＫ東日本観光㈱より、２０１３年国際ロータリー年次

大会（リスボン大会）参加旅行募集の案内が届いてお

ります。 

3.ガバナー事務所より、クラブの「戦略計画立案」の、お

願いが届いております。 

4.ＧＯＯＧＩＥより広告掲載の案内が届いております。 
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卓話 武山 茂 堀野コーデイネーターのお話楽しみです。山形なので「紅の蔵」利用

させて頂いてます。 

   赤塚弘實 堀野さん、今日はお忙しい中ご苦労様です。10 数年前、天童ホテル

の旅行を思い出しました。 

   半澤清彦 堀野さん、いつもスモッチでお世話になっています。お話楽しみです。 

        YBC おいしいものフェア沢山売れました。有難うございました。 

   押野 宏 堀野秀子さん、お久し振りです。JTBの時は大変お世話になりました。

今後ともご活躍下さい。期待致します。 

 

寄贈 新関彌一郎 国旗とロータリー旗を提供させていただきました。ヨロシク。 

   野川桂一  新関さん、New な国旗と R 旗、輝いてます。 

受賞 鞍掛彰秀 天童市芸術文化協議会から奨励賞を頂きます。（今夜の会）（2） 

誕生日 高橋繁夫 会員誕生日 72 歳。開業歴 36 年、人生の丁度半分になりました。（2） 

    野川晶弘 奥様誕生日。お見苦しい顔ですみません。青梅マラソンでこけまし

た。でも完走してきました。 
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タイ 武山 茂 タイ訪問に対して支援金や奉仕品有難うございました。大変役にたち

ました。 

工藤一夫 5 分間シャベリます。 

米野幸治 タイ・スリーウオン RC 訪問団ご苦労様でした。報告会、楽しみです。 

野川桂一 武山訪問団ご苦労様でした。失敗談は価千金です。よろしく。 

 

元気 高橋繁夫 この冬にスキー10 回ほど行きました。Zao・ Tendo・ヒルズ。 

   新関彌一郎 明日、あの諮問委員会にアメリカ報告をします。 

記念日 白鳥 功 14 回目の結婚祝いのお花有難うございました。 

早退 伊藤 繁 本日早退。 

 

整理：野川桂一 


